

Was kommt nach der 10- oder 11-Millionen-Schweiz?

Gemäss mittleren Prognosen zählt die Schweiz im Jahr 2050 rund 10,4 Millionen Einwohner! Prognosen mit einem hohen Bevölkerungswachstum gehen sogar von 11,4 Millionen Einwohnern aus. Es stellt sich unweigerlich die Frage, wie lange kann dieses ungebremste Bevölkerungswachstum noch weitergehen? Was für eine Schweiz hinterlassen wir kommenden Generationen? Wie immer werden die dadurch entstehenden negativen Folgen auf Infrastruktur, Natur, Umwelt, Gesellschaft und Lebensqualität verdrängt und auf „später“ verschoben. Verdrängung ist keine Lösung. Was kommt nach der 10- oder 11-Millionen-Schweiz? Die Zuwanderung in unser Land muss wieder selber gesteuert werden können.

Christoph Riner, Grossrat SVP, Zeihen